

Ressort: Lifestyle

Studie: Männer finden selbstverliebte Frauen meist sexy

Berlin, 07.10.2014, 08:47 Uhr

GDN - Laut einer Studie finden Männer selbstverliebte Frauen meist sexy. Frauen, die sich selbst mögen, werden von Männern in der Regel als sehr anziehend wahrgenommen und erscheinen deutlich attraktiver als mit sich selbst unzufriedene Geschlechtsgenossinnen, die nur auf ihre gute Figur achten, berichtet das Frauen-Lifestylemagazin "Women's Health" unter Berufung auf die Studie der britischen University of Manchester School of Psychological Sciences.

Demnach führt Selbstverliebtheit auch dazu, dass man mit dem Partner an seiner Seite zufriedener ist.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-42398/studie-maenner-finden-selbstverliebte-frauen-meist-sexy.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619